

五月二日(水)、一日遠足がありました。あいにくの雨模様でしたが、クラスメイトとの親睦を深めることができ、楽しい一日となりました。

足 遠 日 一



雨でも楽しい
ワクワク!



今年度は万世特攻平和祈念館へ行ってきました。こちらには死を間近にした隊員たちの遺品や手紙が展示されており、どのような思いで戦争に行ったのかを考えられ、平和の大切さを強く感じました。

午後は南薩少年自然の家でレクリエーション。串木野高校では全学年同じ場所に行くので、学年を越えて交流することが出来ます。



春季地区大会

男子シングルス決勝の様子



バドミントン部・ソフトテニス部・バスケットボール部・野球部・剣道部 皆健闘しました。

五月八日・九日 日置地区春季地区大会

バドミントン	男子シングルス	3年	西夕稀君	準優勝
	女子シングルス	3年	新町綾音さん	ベスト4
柔道	73kg級	2年	永井孝浩君	優勝

図書委員が絵本を読み聞かせ



読書祭り

子ども読書の日にちなんで、四月二十三日に読書祭りを開催しました。これは、串高生が本に触れるきっかけになるよう、企画をしたものです。

内容は、図書委員によるお勧めの絵本の読み聞かせとクイズでした。図書委員は当日に向けて、昼休みや放課後の時間を使い一生懸命練習に励みました。その成果もあり、当日はたくさんのお生徒や先生達が楽しんでくれました。

まぐるフェスティバル



紺色のはっぴは同窓会から頂いたものです



力を合わせて頑張りました



四月二十九日・三十日に行われた「まぐるフェスティバル」に、二十九名の生徒がボランティアとして参加しました。両日とも大勢の来場者でにぎわう中、アンケートのお願いをしたり、配膳・片付けをするなど、生徒たちは元気に活動していました。

ボランティア活動

PTA総会・情報モラル教育講演会



総会では、昨年度のPTA会務・決算報告、来年度の行事予定・予算案などについての協議、新旧役員あいさつなどが行われました。その後、各学年・学級PTA



ネットポリス鹿児島県の戸高成人氏による講演「情報化社会におけるネグレクト化現象」保護者の皆さんは熱心に耳を傾けていました。

五月十五日（火）、PTA総会と情報モラル教育講演会が開かれました。



6月の主な行事予定

- 1 (金) 生徒総会 英語検定
- 5 (火) 第1回中高連絡会
- 8 (金) 串高OBによる講演会
心肺蘇生法講習会 (1年生)
- 9日 (土) 土曜講座
- 14日 (木) 進路ガイダンス
- 15日 (金) 薬物乱用防止教室 漢字検定
- 21日 (木) 学校保健委員会・衛生委員会



自助・共助が大切



五月十八日（金）、中間考査の最終日に地震・津波（原子力災害）を想定した避難訓練を実施しました。屋上へ避難する形での訓練でしたが、全員が落ち着いて整然と迅速に避難できました。いざという時どう動くのか、心構えをつくっておくことが肝要です。

命を守る防災避難訓練